

www.harry-hack.de

Montag, 05. November 2007

Fleißige Hände für ehemalige Moskauer Straßenkinder
Großzügige Spende für DRGK erwirtschaftet

Sinsheim/Neckarbischofsheim. Das ganze Jahr über treffen sich jeden Mittwoch ehrenamtlich tätige Männer und Frauen der Initiative Sinsheimer Weihnachtsmarkt in dem alten Lagerhaus in Hoffenheim gegenüber dem Bahnhof. Sie sortieren kostenlos abgegebene Flohmarktartikel wie Bücher und Haushaltswaren. Auf dem Sinsheimer Weihnachtsmarkt werden diese Dinge dann verkauft, der Erlös fließt in soziale Einrichtungen und Projekte. Übrig Gebliebenes und schlecht transportierbare Waren finden auf Verschenkemärkten gegen eine Spende ihre neuen Besitzer. Auf diese Weise kam in diesem Jahr die stattliche Summe von 2.000 Euro zusammen.

Im Beisein der engagierten Mitarbeiter überreichte Martin Unger diesen stolzen Betrag an Dorothea Volkert, die Vorsitzende der Deutsch-Russischen Gesellschaft Kraichgau e.V. Ihre Freude war groß und Dorothea Volkert bedankte sich bei Martin Unger und allen Mitarbeitern der Initiative Sinsheimer Weihnachtsmarkt sehr herzlich für deren Einsatz und die langjährige Unterstützung der Arbeit der Deutsch-Russischen Gesellschaft Kraichgau e.V. Die großzügige Spende fließt auch in diesem Jahr in den Unterhalt der ehemaligen russischen Straßenkinder im Projekt Phönix.